

Florian Steinig stellt uns seinen 732 Bj 09.1980 vor

Ich bin seit meinem ersten 3er BMW vor einigen Jahren zu einem richtigen Liebhaber avanciert und schwärme überwiegend für die alten Modelle mit der Haifisch-Form.

Ich habe schon bereits öfter mit dem Gedanken gespielt ein 6er Coupe zu ergattern, doch waren die Instandsetzungsarbeiten einfach zu aufwendig (bin ein halber Technikochse) oder die gutgepflegten Modelle waren für mich zur dieser Zeit einfach zu kostspielig. Damals wusste ich hauch noch nicht wie schön ein 7er sein kann!!!!

Ich erfuhr von einem Bekannten im September letzten Jahres 2003 das sich jemand von einem e23 sehr günstig (300€) trennen möchte. Der Wagen stand nicht weit weg von Dortmund. Also bin ich hin und habe ihn obwohl der Zustand von der Pflege her bescheiden war, gleich mitgenommen.

Love at first sight!

Diese Blechnase stand lange Zeit auf einem Pferdehof und wurde nicht mehr bewegt. Daher war der Zustand auch nicht mehr der Beste, doch die Basis stimmte. Mein Schätzchen ist kein Ausstattungs- wunder, aber es ist mein erster und deswegen habe ich in den letzten Monaten viel meiner Freizeit verbracht um den Wagen wieder flott zumachen.

Er hatte einige Probleme mit Rost im Motorraum, Kotflügel, Einstiege und Kofferraum gehabt, die jetzt behoben sind. Im Moment reinige ich die Innenausstattung und mach den Lack wieder schön. Danach kommt nochmal die Technik dran, aber das sind jetzt nur noch Kleinigkeiten.

Ausstattung:

Standard, zypressengrün-metallic, mech. Schiebe-Hebedach,

Color-Glas grün, ZV, 3 Gang Automatik, TRX-Alufelgen, beiges Velour, Check-Control, Nebelscheinwerfer, Blaupunkt Bavaria Radio / Cassette, Fahrersitz höhenverstellbar









